

お散歩だ〜いすき♡

りす組 5月26日(金)

子どもたちは、園での生活に随分と慣れ、お散歩に行ったり園庭で遊んだりして、戸外でも楽しむ姿が見られるようになってきました。

お散歩での子どもたちの様子を紹介します♪散歩中に電車やお散歩中の犬を見つけるとじーっと見たり、指をさしたりして訴え、外の環境に興味津々の様子です。また、天気良く、そよ風が吹いている日には、心地よいのか散歩車に乗りながらすやすやと気持ちよさそうに眠っている子もいます。子どもたちが大好きな芝生広場に着くと、靴を履いて、思いっきり歩く子や、裸足で芝生の上をハイハイしたり座ったりして、楽しんでいる子もいます。子どもたちが見つけた草花を保育者に「どうぞ」と手渡ししてくれる姿がとても可愛いです♡これからも自然物に興味を持ってもらえるような声かけや子どもたちの初めての発見を大切に耳を傾けていきたいです☺



すやすや寝ています👉



ダンゴムシに興味津々です🐞



散歩車に掴まって歩きます👉



砂遊び楽しいなあ☆



花占っていました🌸



とってもいい笑顔♡
にこっ☺

どうぞ♡

初めて見たなあ

これ何だ？



先生といると落ち着くなあ🎵

